

Medellín, marzo 13 de 2020

## Apreciados y respetados estudiantes

Como es de su conocimiento, a nivel mundial estamos enfrentando a COVID-19, declarado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como una pandemia, lo que significa que debemos continuar asumiendo medidas de contención (lavarnos las manos, evitar el contacto físico, aislarnos cuando tengamos síntomas de gripa, entre todas las expuestas por diferentes medios de comunicación) e iniciar la mitigación por su acelerada propagación. El día de ayer y dada la recién declaración de la OMS, el país declara estado de emergencia sanitaria y empieza a generar medidas de mitigación, las cuales implican controlar la realización de eventos que alberguen a un número importante de personas.

La Vicerrectoría de Investigaciones, en coherencia con las declaraciones de la OMS y el estado de emergencia sanitaria en el que se encuentra Colombia, junto con el equipo académico de docentes que acompañan los diferentes cursos de AFI, realizamos los alistamientos pertinentes para dar desarrollo a los cursos a través de herramientas de interacción virtual, dada la alta demanda de nuestros cursos y la gran cantidad de estudiantes que reúne cada grupo.

A partir del **día lunes 16 de marzo** la totalidad de cursos comunes (AFI01, AFI02, AFI03) que tienen desarrollo en la sede Medellín, tendrán su **clase el día y en el horario habitual de manera virtual.** Aprovechando los distintos aplicativos con los que se cuenta desde el correo institucional, se hará uso de Google meet. Tal y como se ha manifestado, la intención de esta propuesta es minimizar los riesgos y aumentar el cuidado de todos, para lo cual se sugiere disponer un espacio que no reúna grandes grupos de personas y en la medida de las posibilidades pueda ser privado.

Por favor recuerden que la programación de los encuentros será en los mismos horarios que se tienen para las clases presenciales y se recibirá la invitación por el calendario de



google a través del docente, donde indicará el link para asistir a la clase, por ello, es fundamental que estén ingresando a su correo institucional. Y recuerden, hay clase en tiempo real, lo que cambia es que se dará de manera virtual.

Me despido, pero no sin antes invitarlos a que continuemos implementando las medidas de contención pertinentes y nos preocupemos por el cuidado al otro y por supuesto, por el autocuidado. Segura que esta nueva forma para dar desarrollo a nuestros AFI, aportará a las situaciones de contaminación ambiental y de salud a las que estamos expuestos en estos momentos y facilitará el aprendizaje y alcance de los propósitos de los cursos.

Cordialmente,

Isabel Cristina Puerta Lopera

Vicerrectora de Investigaciones Universidad Católica Luis Amigó